



← ZURÜCK 50% DRUCKEN SCHLIESSEN

Tanztheater der SG 06 und der Ernsting Stiftung im Konzert Theater

# Wenn die Freude gelb ist

Von Jessica Demmer

**COESFELD.** Die Freude ist gelb. Genau wie die passende Haustür dazu. Zumindest im Tanztheater „Hausnummer 7“, das die Tanzabteilung der SG 06 in Kooperation mit der Ernsting Stiftung am 6. und 7. April im Konzert Theater aufführen wird. „In drei Akten stellen wir die sieben Grundemotionen des Menschen dar“, erklärt Projektleiterin Sarah Riedel von der SG 06. An dem vierten gemeinsamen Projekt nehmen 70 Tänzer teil. „Die größte Gruppe auf der Bühne besteht aus 36 Tänzern, die kleinste aus acht Tänzern. Der jüngste Teilnehmer ist neun Jahre alt, die ältesten sind über 50.“

Unterschiedliche Stile – Hip-Hop, Modern Dance, Jazzdance, Akrobatik und Bewegungstheater – finden ihren Weg auf die Bühne. „Im ersten Akt stellen wir anhand von sieben Haustüren und sieben Farben die reinen Emotionen vor: Freude, Trauer, Wut, Überraschung, Angst, Verachtung und Ekel. Im zweiten Akt wechseln wir ins Haus und stellen konkrete Lebenssi-



Freuen sich auf das Tanztheater „Hausnummer 7“, einem Projekt der Ernsting Stiftung und der SG 06: (v.l.) Dr. Ulrike Hoppe-Oehl (Geschäftsführerin der Stiftung), Sarah Riedel (Projektleiterin SG 06), Ludger Wachsmann (Werbe GbR) und Wolfgang Bodem (1. Vorsitzender der SG 06). Foto: jd

tuationen dar“, gibt Sarah Riedel einen ersten Ausblick. Im dritten Akt stellt sich die Frage, was wäre der Mensch ohne seine Emotionen? „Das ist ein starkes Ausdrucksstraining für die Tänzer.“

Begleitet wird das Stück von einem professionellen Lichttechniker, denn die Kombination von Licht und

Tanz ist ein wesentliches Element des Projektes.

Schon Ende 2017 entstand die Idee dazu, nach den Sommerferien haben die Proben begonnen. Neben Sarah Riedel arbeiten noch Mark Gerowski, Mario Saldana und Thomas Jaschinski als Choreographen mit den Tänzern.

Für die Ernsting Stiftung eine Herzensangelegenheit. „Wir geben das Haus, die SG mit Sarah Riedel die Kunst“, fasst Geschäftsführerin Dr. Ulrike Hoppe-Oehl zusammen. „Seit dem ersten gemeinsamen Projekt in 2009 sind alle Beteiligten professionell zusammen gewachsen.“

Damit ein solch großes Projekt auch seinen Weg auf die Bühne finden kann, werden noch weitere Sponsoren gesucht, die sich bei der SG 06 melden können.

■ Hausnummer 7, Samstag (6. 4.), 19.30 Uhr und Sonntag (7. 4.), 17 Uhr. Karten für 18 bzw. 9 Euro im AZ-Presseshaus erhältlich.

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.

Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.

Quelle

Verlag : Allgemeine Zeitung  
 Publikation : Allgemeine Zeitung  
 Ausgabe : Nr.30  
 Datum : Dienstag, den 05. Februar 2019  
 Seite : Nr.15